

## COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

**Comunicado 59**

### **Solicita Congreso a alcaldías licitaciones transparentes para Presupuesto Participativo**

- *Las 16 alcaldías deberán evitar procesos opacos y realizar las adjudicaciones del ejercicio 2023-2024 en estricto apego a la ley*

**26.09.23.** El Congreso de la Ciudad de México conminó a las personas titulares de las 16 alcaldías a realizar el proceso de licitación para la adjudicación de los proyectos de Presupuesto Participativo correspondientes al Ejercicio Fiscal 2023-2024, con estricto apego al principio de legalidad y transparencia.

Asimismo, solicitó a las alcaldesas y los alcaldes que con auxilio del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), realicen una invitación formal a los comités de ejecución y vigilancia, personas promoventes y comisiones de participación comunitaria a los procesos de licitación de la unidad territorial que corresponda.

Las y los legisladores locales exhortaron al secretario de la Contraloría General de la Ciudad de México, Juan José Serrano Mendoza, a vigilar el correcto actuar de los órganos internos de control de las 16 alcaldías en las denuncias presentadas por la ciudadanía, ante las irregularidades en el proceso de adjudicación y licitación para la ejecución del Presupuesto Participativo 2023-2024.

Al respecto, la diputada proponente Xóchitl Bravo Espinosa (Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas) recordó que el pasado 7 de mayo se realizó la consulta para el Presupuesto Participativo, en la cual se eligieron los proyectos a ejecutar.

"Es así que ahora nos encontramos en una de las etapas más esenciales para el correcto ejercicio de los recursos asignados a dicho presupuesto, como es la adjudicación y licitación de contratos públicos, a través de los cuales se adquieren los bienes y servicios necesarios para la ejecución de los proyectos en cada una de las unidades territoriales de la ciudad", resaltó.

Sin embargo, la legisladora Bravo Espinosa acusó que en muchos casos estos procesos son opacos y poco transparentes, lo que genera desconfianza entre la ciudadanía, de ahí la importancia de realizar procesos de adjudicación y licitación transparentes.

--oOo--